

SOP PELAYANAN MUTASI SISWA KELUAR

NO.	KEGIATAN	PELAKSANA				MUTU BAKU			KETERANGAN
		Pemohon	Staff	Kasi Kurikulum	Kabid	Kelengkapan	Waktu	Output	
1	Pemohon Menyerahkan berkas permohonan mutasi siswa.					Surat Keterangan Keluar/Pindah dari sekolah asal yang ditandatangani kepala sekolah, Raport Asli, Fotocopy Raport dan surat keterangan penerimaan dari sekolah yang dituju	3 menit	Penyampaian berkas permohonan mutasi siswa	
2	Staff Memeriksa kelengkapan berkas permohonan mutasi siswa, jika tidak lengkap atau tidak memenuhi syarat dikembalikan kepada pemohon untuk diperbaiki, jika lengkap diproses lebih lanjut.					Berkas permohonan mutasi siswa keluar	5 menit	Berkas Permohonan Mutasi siswa keluar	
3	Staf Membuat surat keterangan/tanda bukti mutasi siswa jika sekolah yang dituju berada di luar Kota Pasuruan.					Berkas permohonan mutasi siswa keluar	10 menit	Berkas Permohonan Mutasi siswa keluar	
4	Kasi Kurikulum Memeriksa berkas permohonan mutasi siswa, jika tidak lengkap atau tidak memenuhi syarat dikembalikan ke pengumpul/pengolah data untuk diperbaiki, jika lengkap disampaikan kepada Kepala Bidang untuk mendapatkan pertimbangan.					Berkas permohonan mutasi siswa keluar	5 menit	Berkas Permohonan Mutasi siswa keluar	
5	Kabid Meneliti permohonan mutasi siswa, jika tidak setuju dikembalikan kepada Kasi Kurikulum untuk diperbaiki, jika setuju diproses lebih lanjut.					Berkas permohonan mutasi siswa keluar	5 menit	Berkas Permohonan Mutasi siswa keluar	
6	Kasi Kurikulum Menandatangani pengesahan mutasi siswa pada surat rekomendasi penerimaan dari sekolah tujuan dan surat keterangan/tanda bukti mutasi.					Berkas Permohonan Mutasi siswa masuk yang sudah divalidasi	3 menit	Berkas Permohonan Mutasi Siswa Masuk yang sudah divalidasi dan diregister	
7	Staf Mencatat dalam buku agenda dan menyampaikan kepada pemohon.					Berkas Permohonan Mutasi siswa masuk yang sudah divalidasi	3 menit	Berkas Permohonan Mutasi Siswa Masuk yang sudah divalidasi dan diregister	
8	Pemohon Menerima surat mutasi dan menandatangani tanda terima pada buku agenda.					Berkas Permohonan Mutasi Siswa masuk yang sudah divalidasi dan diregister	3 menit	Berkas Permohonan Mutasi Siswa Masuk yang sudah divalidasi dan diregister	